

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Silaturahmi dengan Tokoh Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jun 14, 2024 - 11:27



Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan silaturahmi dengan tokoh masyarakat pada hari ini. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan keselamatan.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.30 WIB di Kp. Leuwi Orok Rt. 011/05, Desa Sundawenang ini melibatkan Bripka Untung Supardi dalam anjangsana dan silaturahmi dengan Bapak Sipran, yang merupakan tokoh masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Untung Supardi memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mengkomunikasikan dan mengkoordinasikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Sundawenang.
2. Mengingatkan pentingnya tertib berlalu lintas di jalan raya untuk mengantisipasi kecelakaan lalu lintas saat berkendara.
3. Himbauan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan mengajak keluarga, masyarakat, dan karyawan untuk lebih berhati-hati.
4. Mengingatkan akan potensi aksi geng motor (gangster/genk motor) dan mendorong peningkatan kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di lingkungan masyarakat serta memantau anak-anak pada jam malam.
5. Memberikan himbauan tentang kewaspadaan terhadap bencana alam seperti banjir dan tanah longsor, serta mengajak warga untuk lebih berhati-hati dalam menghadapinya.

Kapolres Sukabumi menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bripka Untung Supardi dan mengapresiasi peran aktifnya dalam membangun kemitraan yang solid antara kepolisian dan masyarakat. "Kegiatan DDS dan silaturahmi seperti ini sangat efektif dalam memperkuat hubungan antarwarga dan kepolisian, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama," ucapnya.

Diharapkan melalui kegiatan ini, masyarakat Desa Sundawenang semakin terlibat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.